

Ressort: Entertainment

Robbie Williams: Ich bin süchtig nach meiner Tochter

London, 13.11.2013, 09:53 Uhr

GDN - Der britische Sänger Robbie Williams ist nach eigenem Bekunden süchtig nach seiner Tochter. "Ich bin dank meiner Tochter ein besserer Mensch geworden", erklärte der 39-Jährige im Gespräch mit dem Magazin "Grazia".

Bevor er seine Frau Ayda in Los Angeles kennenlernte, habe er sich überwiegend von Chips ernährt und "saß dazu auf dem Sofa und glotzte den ganzen Tag Reality-Sendungen", erinnerte sich Williams. "Mein Gehirn verwandelte sich in dieser Zeit in einen Schweizer Käse." Nach der Hochzeit und der Geburt seiner Tochter habe der Sänger "zum ersten Mal eine Sucht, die mir guttut: Ich bin süchtig nach meiner Tochter." Williams habe in den vergangenen Monaten überdies festgestellt, dass er ein "begnadeter Windelwechsler" sei.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-25046/robbie-williams-ich-bin-suechtig-nach-meiner-tochter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619